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令和６年度 第３回公立大学法人岐阜県立看護大学経営審議会 議事録 

 

１ 日 時 令和６年９月１８日（水） １３：２２～１４：１２ 

 

２ 場 所 公立大学法人岐阜県立看護大学 会議室１ 

 

３ 出席者 北山理事⾧、松下委員、梅津委員、土井委員、松井委員、田村委員、大塚委員、 

佐藤委員 

  事務局 青木総務課⾧、清水学務課⾧、齊藤主査、大野主事 

  欠席者 

 

４ 議事概要 

   令和６年度第２回議事録（案）について 

    事務局より資料１に基づき説明がなされ、案のとおり承認された。 

 

 審議事項 

  （１）経営審議会が推薦する理事⾧候補者について 

     事務局より資料２に基づき理事⾧候補者の推薦の経過等について説明されたのち、

推薦者より推薦理由等が説明された。 

     事務局より資料２-２に基づき理事⾧候補者の決定方法について説明がなされ案の

とおり承認された。 

 委員による投票の結果、経営審議会が推薦する理事⾧候補者として、北山現理事⾧

が選出された。 

 

  （２）令和６年度収支補正予算（案）について 

     事務局より資料３に基づき説明がなされた。審議の結果、案のとおり承認された。 

 

（３）第３期中期計画期間における財政見通しについて 

     事務局より資料４に基づき説明がなされた。審議の結果案のとおり承認された。 

     審議における発言は以下のとおりであった。 

    ○令和７年度から９年度の間での費用の値上がりは加味していないのか質問があり、

複数年契約を行う業務については一定であること、契約職員の給与については財政

状況を見ながら検討していくことが回答された。 

    ○予算要求の交渉の中で設置団体から一定の経営努力等を求められる可能性もあり、

近隣の看護系大学からも状況を聴取するなど慎重な対応をして頂きたいとの意見が

あった。事務局からは、本法人独自で予算額の１％削減を行っていることを伝えて

いくこと、委託業務の内容の見直しも同時並行で行っていることが回答された。 

    ○物価高騰等によって費用が大きく増加しているなか、授業料の値上げなど収入増加
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を検討すべきであるとの意見があり、他の公立大学の状況を注視しながら、収入増

加に向け様々な選択肢を検討していく旨回答された。 

 

 報告事項 

  （１）教員の人事について 

   事務局より資料５に基づき報告がなされた。 

 

    

 

５ 閉 会 


